



Nombre de alumno: Pablo David Gómez Valdez.

Nombre del profesor: Reynaldo Francisco Manuel

Nombre del trabajo: Cuando sinóptico

Materia: Economía y política alimentaria

Grado: 5° Cuatrimestre.

Parcial:

Grupo: LNU17EMC0121- A

Comitán de Domínguez Chiapas, a 21 de Enero de 2023.

Globalización neoliberal y su impacto en las políticas y programas alimentario nutrimentales

La intervención del Estado

se produce mediante el apoyo y regulación de la economía, a través de la expedición de lineamientos y disponibilidad de infraestructura para el normal funcionamiento de la actividad económica privada.

la política económica

- Topológica monetaria
- Política fiscal
- Política de oferta
- De comercio exterior
- De tipo de cambio

COMERCIO INTERNACIONAL

estudia los aspectos relacionados con el intercambio de bienes y servicios entre los países.
combina elementos de la demanda, de las características de la producción y del precio internacional; estos aspectos son los que dan lugar al equilibrio en el mercado.

Los instrumentos de política comercial internacional

- Los aranceles o tarifas: buscan desmotivar la entrada de productos susceptibles de producirse al interior del país.
- precio del bien será el precio internacional más el impuesto o arancel.
- Subsidio a las exportaciones: busca promover las exportaciones del país mediante el reconocimiento de subsidios por parte del gobierno.
- Restricciones voluntarias a las exportaciones: consiste en un acuerdo voluntario entre países para limitar las exportaciones de determinados bienes.

LAS FINANZAS INTERNACIONALES

estudian los flujos de efectivo internacional y los efectos del tipo de cambio entre diferentes monedas o divisas (moneda de otro país).

La Balanza de pagos

- Cuenta corriente o de renta, que se descompone en: balanza comercial (exportaciones e importaciones de mercancías) y, balanza de servicios (exportaciones e importaciones de servicios)
- Cuenta de capital: importaciones y exportaciones de capital
La balanza de pagos es un instrumento importante para conocer si un país está enfrentando desequilibrios peligrosos en sus operaciones con el resto del mundo.

ACUERDOS Y TRATADOS INTERNACIONALES

se llevan a cabo entre países que tienen proyectos comunes. Su alcance depende de los gobernantes y de la complejidad del tema a acordar.

Alimentos más importantes de la canasta básica.

- maíz** El presidente del Consejo Nacional de la Tortilla, dijo que debido al alza en el precio de las materias primas a lo largo de 2020 como son: el maíz, el combustible y el transporte, el precio de la tortilla en México aumentará a partir del 1° de diciembre.
- frijol** Los precios del frijol pinto y negro San Luis registran movimientos al alza, debido a que los productores han sido muy cautelosos para ofertar su producto, en espera de mejores precios.
- Huevo** México continúa ocupando el primer lugar a nivel mundial en consumo de huevo fresco, con un promedio de 23.2 kilogramos anuales por persona, y el cuarto lugar en la producción de este alimento, con una parvada de gallinas ponedoras de huevo para plato de 163 millones de aves, de acuerdo con la asociación Instituto Nacional Avícola
- Leche** Como parte de la estrategia de impulso a la producción agrícola y pecuaria, la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural impulsa el desarrollo de los productores de leche de pequeña escala en el país, a través de diferentes instrumentos de apoyo e incentivos que inciden en mayor productividad, rentabilidad y disminución gradual de las importaciones de productos lácteos.
- Pollo** Una porción mediana de carne de pollo (por ejemplo, un muslo o media pechuga grande) cubre 14% de la recomendación de ingesta de potasio de la Organización Mundial de la Salud para las personas adultas, y equivale a la cantidad de potasio que aporta una banana grande o una porción de brócoli.
- Carnes rojas** Dentro de la estructura de consumo de cada país, se destaca el caso de China, que presentó un notable aumento del 4% o 330 mil toneladas, ante la necesidad de buscar productos alternativos al cerdo. También habría aumentos interanuales en Estados Unidos y Brasil, quienes ocupan el primer y tercer puesto dentro del ranking.